
索福瑞发声明!

坚决打击干扰收视率的不法行为

王建锋所反映的收视率可能造假的

情况引发各方关注!曾经痛批"收视率是

万恶之源#的央视名嘴崔永元日前也通过

微博发声!"希望司法介入$%

!

月
"

日!索福瑞方面也在其官方网

站就此事发出律师声明!表达了自己的立

场%律师祝伟作为索福瑞的法律顾问受其

委托!就电视收视率造假问题作出了四点

声明%

声明指出!索福瑞"作为第三方数据

提供商! 始终致力于向全社会提供客观&

公正的数据产品%对于社会上发生的与本

公司收视率有关的招摇撞骗及任何可能

干扰数据生产的违法犯罪行为!本公司都

会依法&坚决&严肃处理!绝不纵容姑息$%

索福瑞"愿与行业各界一起坚决打击干扰

收视率的不法行为$!并"欢迎社会各界监

督&举报上述不法行为$%

律师说法!

内部调查 排除了有"内鬼#勾结

!

月
#

日! 记者电话联系到祝伟律

师!向其了解相关情况% 祝伟表示!"索福

瑞在内部建设!包括制度建设&人员各方

面!都有一套完善的措施%同时!样本户的

选择!数据的采集!现在能想到的各个环

节都认真去做了% $

针对王建锋所反映的情况! 祝伟告

诉记者! 索福瑞方面非常重视! "公司

的态度是很明确的! 只要有这样的线索

提供给我们! 我们首先自己有能力的话

自己查' 自己没有能力的话! 交给司法

机关去处理$! 并且 "做了一些内部的调

查$%

祝伟表示!"不仅仅是我们查!会启动

司法程序去做这个事情!去核实是不是有

这个事情%如果是!我们肯定会一查到底!

绝对不会手软!肯定会追究到最后!谁干

了这个事情! 肯定会追究这个法律责任&

刑事责任% 这个事情发生在新疆!比较遥

远!我们正在收集一些资料!准备联系新

疆的公安部门% $

王建锋在接受采访时曾质疑索福瑞

的个别工作人员可能跟那些 "卖收视率$

的人有勾结! 索福瑞的内部调查是否排

除了这种可能性呢(

对此! 祝伟表示) *我们内部调查

以后! 排除了这个可能性%$ 那么是收视

率调查的样板户受到了污染( *我们估

计是! 现在一切结论都得等立案! 立完

案之后! 由公安机关来侦查! 侦查完了

后! 以他们的结论为准%$
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电视剧收视率可以"买卖$% 日前&'大祠堂(出品人王建锋

报料收视率数据被造假一事的消息&引起业内高度关注)

#

月

$

日&央视*索福瑞
!

以下简称索福瑞
"

媒介研究有限公司委托

律师就电视收视率造假问题作出声明& 指出!+对于社会上发

生的与本公司收视率有关的招摇撞骗及任何可能干扰数据生

产的违法犯罪行为&本公司都会严肃处理&绝不纵容姑息, $

#

月
%

日&王建锋向记者透露&索福瑞方面已约见他了解情况&

不过由于他在外出差&双方暂时未能会面)
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本报综合消息电视剧收视率可以*买

卖$一年投资五千万就可轻而易举进全国

前
$2

数据的消息! 引起各方名人和网友

的关注%

!

月
3

日!央视名嘴崔永元也关

注此事! 并发微博痛斥收视率交易黑幕!

希望司法机关介入! 而且 *早就该介入

了$%

最新进展

收视率买卖引小崔关注

崔永元曾抛出过一句最著名的言论

*收视率是万恶之源$!由他主持的+实话

实说,的谢幕!不得不说和*收视率$也有

着相当紧密的联系%

!

月
3

日!对收视率*恨之入骨$的崔

永元也坐不住了!在微博发表一句话)*当

事人王建锋讲述收视率可以花钱买高的

黑幕!希望司法介入% 早该介入了- $报料

人王建锋当日再次接受媒体采访时称!曾

当面质疑索福瑞的人! 但他们也无法解

释% 更让人惊奇的是!王建锋见过索福瑞

的人之后!那家数据公司竟然提出不合作

了!并以各种理由拒绝签合同%直至
3

日!

王建锋自称!有人间接通过他的合作伙伴

告诉他!将微博删掉%

业界说法

湖南卫视制片人张一蓓

收视率造假公司也曾找上门

拿钱买收视率!比潜规则恶劣

前段时间!湖南卫视的收视率下跌严

重!最惨的时候跌到了第
$!

位% +天天向

上,的制片人张一蓓针对收视率下跌的问

题就曾质疑现在的数据并不真实!*是有

卫视用非法的手段在操纵收视率%$

!

月
3

日!在得知有人曝光*收视率造假$的消息

后!她的第一反应是非常开心%*这下是证

据确凿!真开心!有人能留住证据!$张一

蓓称!经常和同行一起谈论!大家都没有

把证据留下!包括她当时对湖南卫视收视

率下跌的质疑也是没有证据%

张一蓓回忆 !

%22!

年她刚刚筹备

+天天向上, 的时候! 也遇到了类似情

况! 当时某公司通过同行来问她! 跟她

说只要付钱! 可以把收视率提高到任何

想达到的效果! *我想! 这不是舞弊吗!

完全难以置信 ! 当时听到消息相当震

惊%$ 对于崔永元的观点! 张一蓓特别赞

同! *这个比潜规则更恶劣! 就是拿钱

来购买! 就是违法% 我想一定有很多人

遇到过! 但大家不愿掺和! 希望有正义

的同行像王老师这样留个心眼! 能搜集

并出具更多非常确凿的证据%$

辽宁广播电视台副总编辑曾绍武

收视率是电视台考核指标

有的人会想尽办法提高

*电视台也很无可奈何!因为没有别

的评价标准$%

!

月
3

日!辽宁广播电视

台副总编辑曾绍武在接受采访时分析!提

高收视率是为了抓住广告客户!广告客户

直接影响电视台的经济效益!观众其实是

不关心的!所以很矛盾!以至于一些电视

台会想尽办法提高%

曾绍武说!因为经济效益是电视台的

终极目标!而收视率是电视台内部目标考

核的重要参数之一!一个栏目组衡量好坏

需要考核! 而现在评判的标准很单一!仅

靠索福瑞的数据说话%作为电视台最主要

的应该是一方面提高节目质量!一方面制

片人要自律%

!
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